BULLETIN

DES REUNIONS AU PALAIS DES NATIONS A GENEVE



OF MEETINGS IN THE PALAIS DES NATIONS AT GENEVA

No. 8.481

Ce Bulletin n'est pas un document officiel

This Bulletin is not an official document

mardi 1er février 2000				Tuesday, 1 February 2000
COMMISSION ECONOMIQUE POUR L'EUROPE (CEE)				ECONOMIC COMMISSION FOR EUROPE (ECE)
Réunion de la section spécialisée de la normalisation des pommes de terre de primeur et de conservation (31 janvier - 3 février)	10.00/15.00	VII	priv.	Meeting of Specialized Section on Standardization of Seed Potatoes (31 January - 3 February)
Groupe de travail en matière de roulement et de freinage (31 janvier - 4 février)	09.30/14.30	VIII	priv.	Working Party on Brakes and Running Gear (31 January - 4 February)
DROITS DE L'HOMME				HUMAN RIGHTS
Groupe de travail chargé d'élaborer un projet de protocole facultatif à la Convention relative aux droits de l'enfant, concernant la vente d'enfants, la prostitution des enfants et la pornographie impliquant des enfants (24 janvier - 4 février)	10.00/15.00	XVI	publ.	Working Group on a Draft Optional Protocol to the Convention on the Rights of the Child on the Sale of Children, Child Prostitution and Child Pornography (24 January - 4 February)
GRULAC	09.00/ -	H.3	priv.	GRULAC
Groupe occidental	08.45/ -	XXI	priv.	Western Group
PNUD				UNDP
Cérémonie de nomination de Ronaldo comme Ambassadeurde bonne volonté pour la lutte contre la pauvreté	- /14.00 Salle dec	s Assemblées V	publ. priv.	Nomination of Football Player Ronaldo as Ambassador for the Fight against Poverty
AUTRES REUNIONS				OTHER MEETINGS
Groupe spécial des Etats Parties à la Convention sur l'interdiction de la mise au point, de la fabrication et du stockage des armes bactériologiques (biologiques) ou à toxines et sur leur destruction, 18ème session (17 janvier - 4 février) - Ami du Présiden (GEN) - Ami du Président (LEG)/Président (ORG) - Consultations officieuses du Président - Groupe occidental - Groupe des pays de l'Europe de l'Est	10.00/ /15.00 09.00/ - 09.00/ -	XVIII XVIII XXIII XXII E.2070	priv. priv. priv. priv. priv.	Ad hoc Group of the States Parties to the Convention on the Prohibition of the Development, Production and Stockpiling of Bacteriological (Biological) and Toxin Weapons and on their Destruction, 18th session (17 January - 4 February) - Friend of the Chair (GEN) Friend of the Chair (LEG)/Chairman (ORG) - Chairman's Informal Consultations - Western Group - Eastern European Countries Group

Les réunions à insérer dans le Bulletin doivent parvenir au Service de Conférence, Palais des Nations (interne 73682) au plus tard à 18h00, le jour ouvrable précédant leur parution.

Meetings for insertion in the Bulletin should be addressed to Conference Service, Palais des Nations (extension 73682) at 6 p.m. at the latest on the working day preceding their publication.

^{*} Cette réunion est sujette à confirmation par le secrétariat organique.

^{*} This meeting is subject to confirmation by the substantive secretariat.

3ème réunion préparatoire de la Conference des présidents de l'Union Inter-parlementaire (31 janvier - 1er février)

10.00/ - - /15.00

XXVII XXIV priv. priv. 3rd Preparatory Meeting of the Conference of Presiding Officers of the Inter-Parliamentary Union (31 January - 1 February)

Réunions du mercredi 2 février 2000*

Meetings on Wednesday, 2 February 2000*

CONFERENCE DU DESARMEMENT

Première partie de la session de 2000 (17 janvier - 24 mars)

COMMISSION ECONOMIQUE POUR L'EUROPE (CEE)

Réunion de la section spécialisée de la normalisation des pommes de terre de primeur et de conservation (31 janvier - 3 février)

Groupe de travail en matière de roulement et de freinage (31 janvier - 4 février)

DROITS DE L'HOMME

Groupe de travail chargé d'élaborer un projet de protocole facultatif à la Convention relative aux droits de l'enfant, concernant la vente d'enfants, la prostitution des enfants et la pornographie impliquant des enfants (24 janvier - 4 février)

AUTRES REUNION

Groupe spécial des Etats Parties à la Convention sur l'interdiction de la mise au point, de la fabrication et du stockage des armes bactériologiques (biologiques) ou à toxines et sur leur destruction, 18ème session (17 janvier - 4 février)

* Programme provisoire

CONFERENCE ON DISARMAMENT

First Part of 2000 Session (17 January - 24 March)

ECONOMIC COMMISSION FOR EUROPE (ECE)

Meeting of Specialized Section on Standardization of Seed Potatoes (31 January - 3 February)

Working Party on Brakes and Running Gear (31 January - 4 February)

HUMAN RIGHTS

Working Group on a Draft Optional Protocol to the Convention on the Rights of the Child on the Sale of Children, Child Prostitution and Child Pornography (24 January - 4 February)

OTHER MEETING

Ad hoc Group of the States Parties to the Convention on the Prohibition of the Development, Production and Stockpiling of Bacteriological (Biological) and Toxin Weapons and on their Destruction, 18th session (17 January - 4 February)

* T.

^{*} Tentative